



SE CASA "PLAYBOY". Sin procedencia, junio 29.— Hugh Hefner, de 63 años, uno de los más cotizados millonarios "Playboy", de Estados Unidos, se casará próximamente con Kimberly Conrad, de 26 años. (Cable-foto AP).

OIC Considera Suspensión Anticipada Cuotas de Café

LONDRES, junio 29 (AP).— Las cuotas internacionales de exportación de café impuestas para mantener los precios podrían ser suspendidas a principios de la semana próxima, según una propuesta que analiza la junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC) en esta capital.

La propuesta, presentada por la junta integrada por 16 países, prorrogaría el acuerdo del café hasta tres años desde el 1 de octubre, pero sin el actual régimen de sostén de precios con cuotas de exportación.

Si se conviene la prórroga, según el borrador de la propuesta, la junta podría decidir la suspensión de las cuotas antes del 1 de octubre, si lo

considera oportuno.

La junta recibió instrucciones de elaborar la propuesta el jueves, luego de que las conversaciones que se realizaron en la OIC entre los 74 países miembros del consejo de gobierno de la organización terminaron estancadas.

El consejo ya tenía ante sí dos propuestas para prorrogar el actual convenio internacional del café durante un año a partir del 1 de octubre, e iba a analizarlas en una reunión de emergencia el 3 de julio en esta capital.

Sin embargo, es probable que ambas propuestas, que dejan la puerta

—Favor pase a la página 15.

Café Cierro con Alza

NUEVA YORK, junio 29 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves con alza de 150 a 278 puntos de baja en la lonja local. Se venderon 6,750 lotes.

Contratos del café: 37,500 libras-centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala..... 120.00 El Salvador... 120.00 Mexicano F.O.B Laredo..... 114.50

El Salvador Presenta Planes para Obtener Ayuda de CEE

SAN JOSE, junio 29 (ACAN-EFE).— Los vicepresidentes de Costa Rica y El Salvador, así como los ministros y viceministros de economía de Centroamérica presentarán la próxima semana en Europa un plan de proyectos regionales prioritarios para

obtener unos 4 mil millones de dólares de ayuda financiera internacional.

Las negociaciones se realizan dentro de los objetivos del grupo especial de apoyo de las Naciones Unidas para América Central, in-

—Favor pase a la página 15.

Crisis Política Panamá-E.U. Afecta Operación del Canal

PANAMA, junio 29. (ACAN-EFE). El subadministrador del canal de Panamá, Fernando Manfredo, pidió a los gobiernos de su país y de Estados Unidos que no involucren la vía en sus problemas políticos y diplomáticos, para evitar que corra peligro su

normal operación.

Entrevistado por ACAN-EFE, Manfredo, que aspira a ser el primer administrador panameño del canal, a partir de 1990, aseguró que "ninguno de los dos países tiene el derecho de incluir la vía

—Favor pase a la página 44.

BM Condiciona Préstamo de \$70 Millones a Guatemala

GUATEMALA, junio 29. (ACAN-EFE).— El Banco Mundial (BM) recomendó al gobierno de Guatemala aumentar la tarifa de la energía eléctrica hasta por un 39 por ciento, para concederle un préstamo de 70 millones de dólares, informó el jueves un parlamenta-

rio de oposición.

El presidente de la Comisión de Economía del Parlamento, Héctor Luna, dijo que hay negociaciones entre el BM y el gobierno del Presidente Vinicio Cerrezo, tendientes a incrementar la tarifa de

—Favor pase a la página 36.

RESUMEN MUNDIAL

Honolulu Ferdinand Marcos se Debate entre la Vida y la Muerte en Honolulu

HONOLULU, junio 29 (AP).— El ex presidente filipino Ferdinand Marcos se debatía el jueves entre la vida y la muerte, afectado por una falla orgánica en gran escala que lo habría dejado en estado semi-comatoso, según dijeron fuentes médicas.



(Ferdinand Marcos)

En cambio, dos asistentes que lo visitaron el jueves dijeron que el ex mandatario había mejorado levemente durante la noche. "Todo lo que se podía hacer se ha hecho", dijo la esposa de Marcos, Imelda. "Si pudiésemos decirle que puede volver a su país, sé que eso lo reviviría".

El ex Presidente exiliado de 71 años de edad, que ha estado hospitalizado desde el 15 de enero, sufrió el jueves una falla hepática y tenía elevada fiebre, dijo el administrador auxiliar del hospital, Eugene Tiweanak.

Marcos ha estado sostenido por equipos médicos de mantenimiento vital desde fines de mayo, cuando sufrió un fallo orgánico triple —cardíaco, pulmonar y renal—.

Miami Realizarán Huelga por Deportación de Orlando Bosch

MIAMI, junio 29 (AP).— Los partidarios del

—Favor pase a la página 44.



PLATICAS TURCO-GRIEGAS. Nueva York, junio 29.— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar (centro), observa al presidente greco-chipriota George Vassiliou (derecha), y al delegado turco-chipriota Raoul Denktash, antes de discutir el conflicto entre ambos países, el jueves. (Cable-foto AP).

Menem Liberará a Militares Afirma Diario "La Nación"

BUENOS AIRES, junio 29 (EFE).— El Presidente electo de Argentina, el peronista Carlos Menem, dijo que "yo no puedo ver encerrados ni a los pájaros", en un "implicito" anuncio de que liberará a los militares condenados por delitos de represión. Informó el jueves el diario bonaerense "La Nación".

En unas declaraciones efectuadas al rota-

tivo, Menem subrayó que "hay que cerrar definitivamente las heridas entre civiles y militares".

El presidente electo, que asumirá la jefatura del Estado dentro de nueve días, señaló que "las soluciones al problema militar las está estudiando Italo Luder", titular de la cartera de defensa del

—Favor pase a la página 45.

Pdte. Azcona Denuncia Complot para Asesinarlo

TEGUCIGALPA, junio 29 (versiones AP, EFE).— El presidente José Azcona Hoyo dijo el jueves haber sido advertido por la Inteligencia militar sobre la existencia de un complot propiciado por Nicaragua con el propósito de asesinarlo.

"Ese complot, en alguna medida, ya fue comprobado", añadió el mandatario en rueda con periodistas.

El capitán Orlando Adán Solórzano Martínez, de 42 años, se entregó el martes al ejército tras indicar que llegó secretamente a Honduras en agosto con la misión de "ejecutar" a Azcona Hoyo, al Arzobispo de Tegucigalpa, Monseñor Héctor Enrique Santos, y los candidatos presi-

denciales Rafael Leonardo Callejas, del Partido Nacional de oposición, y a Carlos Flores Facusse, del Partido Liberal de gobierno.

Luego de pedir asilo político en Honduras, Solórzano Martínez dijo en una conferencia informativa que la operación "contragolpe" había sido organizada por el presidente nicaraguense, Daniel Ortega, para crear el caos y la desestabilización en Honduras.

El desertor sandinista, que dijo pertenecer a la seguridad estatal de Nicaragua, acusó asimismo al embajador de su país en Tegucigalpa, Francisco Lacayo Parajon, de "di-

—Favor pase a la página 45.



EMIGRAN DE BULGARIA. Ankara, Turquía, junio 29.— Familias de origen turco, cruzan con sus pertenencias la frontera entre este país y Bulgaria. Millares huyen de la crisis económica y represiva del gobierno de Bulgaria. (Cable-foto AP).